

# La Región

CASTELLANO MANCHEGA

30 ptas. / 14 de Noviembre 1981 / N° 22

semanario independiente

Directora en funciones: M<sup>a</sup> Antonia Martín

## DIPUTACION PROVINCIAL

### ¿Y ESO QUE ES?

"La Diputación Provincial, esa desconocida" es el título más apropiado para este informe basado en los resultados de la encuesta que encargó la Diputación para conocer qué imagen tienen de ella los toledanos. Según estos resultados un elevado tanto por ciento de electores desconoce las actividades de la Diputación o la atribuyen funciones y competencias que no le corresponden.

Si son pocos los que conocen la verdadera importancia de las actividades que realiza la Diputación esto se debe como apuntó Gonzalo Payo cuando presentó los resultados de la encuesta al cambio que se ha dado en esta institución con el advenimiento de la democracia. De ser un organismo subsidi-



diano del Gobierno Civil ha pasado a desempeñar una función autónoma de vital importancia y esto aún no ha trascendido a la opinión pública.

Para la realización de la encuesta se tomó como base el Censo Electoral de la Provincia

que, según el Instituto Nacional de Estadística, está integrado por 347.084 personas de un total de 479.141 personas que componen la población. Se han realizado 817 entrevistas que implica que se ha hecho una entrevista por

cada 425 electorales. Puede decirse que la encuesta es fiable si se tiene en cuenta que en las que se hacen a nivel nacional se opera con conjuntos de 3.000 entrevistas que significa 1 entrevista por cada 7.000 electores.

## TALAVERA

### FIESTA LA BICI

La mañana amaneció fría pero no impidió que a tempranas horas se formara en la calle de Toledo, ante la Caja de Ahorros donde se repartían los dorsales a la caótica fila de impacientes participantes, todo un mar de llantas, manillares, cubiertas, timbres, radios, mari-

posas, sillines y guardabarros, ¡qué familiares nos son todos estos nombres!; un mar de ruedas y madrugadores, variopintos y travestizados concursantes convocados por la fanfarria y el vocerío de las semanas precedentes. Iba a producirse una gran fiesta.



## Mariano Rumbero

### USO de Toledo se despide de tí

Hace tan solo una semana, Mariano Rumbero, entonces Secretario Provincial de USO para Toledo nos comunicaba por teléfono su pronta despedida de Toledo. Antes de irse "quería hablar". El día 31 se realizó la siguiente entrevista en nuestro periódico. Atónitos pudimos ver a Mariano Rumbero que cubría y ponderaba a la USO de Toledo. Resuelto a hacer balance, aunque confesó que este no era su deseo y que traía los datos sólo por si se los requeríamos, y a dejar "bien a la USO". Sin salir de nuestra sorpresa nos preguntamos: ¿Qué pasa en Unión Sindical Obrera de Toledo?

"En las elecciones del 1978 salgo elegido Delegado de Empresa y en el año 79, en una reunión de la Federación Provincial de Alimentación de Madrid, me eligen miembro de la Comisión Ejecutiva de la citada federación. En el 80 se ve la necesidad de potenciar la provincia de Toledo y, se me hace la

proposición de asumir la responsabilidad de Secretario Provincial de USO en la provincia de Toledo. A mi llegada teníamos una filiación de 1832 trabajadores y, al 30 de octubre de 1981 tenemos una filiación de 2.327, lo que significa una subida del 27%. La representatividad ha aumentado en un 14%. Los sectores por implantación en USO, estaban referidos a alimentación, banca,



## SUMARIO

### OPINION

"La Prensa Alcarreña, un diario para Guadalajara" por Francisco García Diego en "Cinco provincias en busca de región" (Pag. 2)

"Paradojas del desequilibrio territorial" en Tribuna y "El cuentagotas" de Luis Martín (Pag. 3)

"Tras la barrera" por Benito Berceruelo (Pag. 4)

### TEMA DE LA SEMANA

La imagen de la Diputación (Pag. 5)

### REPORTAJE

"La gripe, esa epidemia nuestra de cada año" reportaje realizado por B. Berceruelo y F. García Diego (pág. 6)

### NACIONAL

"A la OTAN de cabeza, SI" por Jesús Martín (pág. 7)

### TOLEDO

El tema ecológico de Juan, "Nuestra Tierra" y noticias de Toledo en pag. 8

"USO de Toledo se despide de tí", entrevista a Mariano Rumbero. La Asamblea Provincial de Nuevas Generaciones de Alianza Popular en la pag. 9.

"Otra copa", el Presidente de la Asociación de exalcohólicos españoles habla de alcoholismo (Pag. 10)

### DEPORTES

Clasificaciones de 3ª División, 1ª Regional Preferente y II Grupo de Primera Regional (Pag. 11)

Entrevista al corredor de coches Guillermo Paniagua (Pag. 13). Además la derrota del Jucundiano ante el At. Alcázar en balonmano, "El Sr. Serrano se desliza de nuevo". Atletismo, etc.

### TALAVERA

Entrevista con Julio Fernández Matos, concejal del ayuntamiento de Talavera y componente de la Delegación por Toledo en el último congreso socialista, en pag. 15.

La "fiesta de la Bicicleta" (Pag. 17)

### PROVINCIA

"La XIX Fiesta del Azafrán por M<sup>a</sup> Angeles Biezma (Pag. 19).